
令和 7年 1月 24日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。介護の保険も開始から何度も改正さ

れ、以前の普通でないことが、当たり前になったりしています。一部には環境

改善、事務の効率化もあれば、ただただ手間を増やしてきた改悪や締め付け

も。いろんなことを経て、今があるんだなぁと。 

さて、会員よりご案内がありました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

この度はお世話をおかけいたします。居宅部内の会員様へ別紙お知らせの送信

をお願いいたします。 
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